

Prix canadien d'excellence en urbanisme

## Trois-Rivières récompensé pour son Plan directeur du quartier Le Relais

**Le 15 mai 2025** –Le prestigieux [Prix canadien d'excellence en urbanisme](#) sera remis à la Ville de Trois-Rivières pour son [Plan directeur de redéveloppement du futur quartier Le Relais](#). Le jury s'est dit particulièrement impressionné par le travail accompli par la Ville et la firme L'Atelier Urbain, reconnaissant une contribution exceptionnelle au domaine de l'urbanisme.

Avec ce projet situé dans le quartier Bas-du-Cap, la Ville entend transformer la friche industrielle de l'ancienne usine Aleris en un quartier urbain durable.

### La consultation publique au cœur de cette récompense

Grâce à une vaste démarche de participation, les citoyennes et citoyens impliqués ont pu participer à l'évaluation de plusieurs scénarios d'organisation urbaine et déterminer la vision, les types d'aménagements et les orientations à donner à ce nouveau quartier. En mettant ainsi l'accent sur la participation du public, ce plan jette les bases d'un quartier durable qui répond aux besoins de la population.

### À propos des Prix canadiens d'excellence en urbanisme

Décernés par l'Institut canadien des urbanistes, les Prix canadiens d'excellence en urbanisme célèbrent des projets d'urbanisme exceptionnels, évalués sur la base de l'innovation, de l'impact sur la profession et du potentiel de mise en œuvre.

En 2025, le comité évaluait 60 candidatures provenant de partout au Canada et sélectionnait une douzaine de finalistes. Les prix seront remis lors de la conférence nationale de l'urbanisme ACTION 2025 qui se tiendra le 9 juillet prochain à Toronto.

Ville de Trois-Rivières  
Direction des communications  
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville  
C.P. 368  
Trois-Rivières (Québec)  
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002  
Ligne média : 819 384-2980  
communications@v3r.net

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique